



LA TROMPETTE

Rapport : 282 millions de personnes ont souffert de la faim l'année dernière

- Peter van Halteren
- [25/04/2024](#)

L'insécurité alimentaire s'est aggravée au niveau mondial pour la cinquième année consécutive en 2023, avec près de 282 millions de personnes souffrant de faim aiguë, selon un rapport des Nations unies publié le 24 avril. Cela représente environ une personne sur 28 dans le monde.

Dans un monde d'abondance, des enfants meurent de faim. Le financement ne suit pas le rythme des besoins.
—Antonio Guterres, secrétaire général des Nations unies

Le nombre de personnes souffrant de faim aiguë a augmenté de 24 millions par rapport à 2022 en raison des conflits et de la violence, en particulier à Gaza et au Soudan, selon le rapport. Les événements climatiques extrêmes et les chocs économiques ont également contribué à cette augmentation, selon un rapport sur les crises alimentaires du Réseau d'information sur la sécurité alimentaire (*Food Security Information Network*).

Au bord de la famine : Environ 700 000 personnes étaient au bord de la famine en 2023, selon le rapport. Ce chiffre est passé depuis à 1,1 million, en partie à cause de la guerre à Gaza. D'autres crises alimentaires majeures sont en cours en Afghanistan, en République démocratique du Congo, en Éthiopie, au Nigeria, en Syrie et au Yémen.

Les famines prophétisées : Bien que les ressources mondiales soient disponibles, l'humanité n'a jamais réussi à résoudre ce problème mondial. De nombreuses prophéties bibliques montrent que des famines massives continueront à se produire avant le retour de Jésus-Christ.

Pour en savoir plus sur ces prophéties, lisez notre brochure [Les quatre cavaliers de l'Apocalypse](#).